

RECONSTRUIRE L'ÉCOLE LAKAY

septembre 2011

MISE À JOUR SUR LE

HAÏTI PROJET
École Lakay
Bâtir une école... Bâtir un pays.



Les membres de l'équipe de gestion de projet de l'École Lakay se sont réunis avec diligence au cours des deux derniers mois par voie de téléconférence et dans le cadre de réunions en personne dans la mesure du possible. L'équipe de gestion de projet est composée des membres suivants :

- chef d'équipe, Paul Charette, président du conseil de [Bird Construction](#)
- [Association de la construction du Québec](#), représentée par Pierre Hamel
- [Association de la construction de la Colombie-Britannique](#), représentée par Manley McLachlan
- Association canadienne de la construction, représentée par Pierre Boucher
- conseiller spécial (questions juridiques), Yvan Houle, [BLG](#)
- conseiller spécial (conception – considérations sismiques), Andrew Chad, [Fast + Epp](#), ingénieurs de structures
- services de supervision et de surveillance du projet, Neil Griggs & Brian Boone, [Bâtisseurs sans frontières](#)

Le point sur la capacité et la taille de l'école

À la suite d'entretiens entre l'équipe de gestion de projet et les propriétaires et la direction de l'école, soit la Fondation Rinaldi et l'Ordre/Mission des Salésiens, il a été établi que, au terme d'une évaluation des besoins (plan fonctionnel), l'école doit maintenant desservir une population de quelque 150 élèves. Auparavant, l'école accueillait seulement 80 élèves.

La nouvelle conception exige un complexe de 2 200 mètres carrés construit en blocs de béton au premier étage avec une charpente d'acier au deuxième étage. La structure consiste en un bâtiment en forme de L (bâtiment A) et un bâtiment carré de plus petite taille (bâtiment B) qui est relié par un toit à l'intérieur du bâtiment en forme de L.

Campagne de financement en cours

Comme on peut l'imaginer, en raison de la taille accrue du projet, les coûts de construction ont augmenté et s'élèvent à environ 1,3 million de dollars. Grâce aux promesses de dons que nous continuons de recevoir, 130 000 \$ supplémentaires ont été promis, et on s'attend à recevoir 100 000 \$ de plus. D'autres efforts de financement sont en cours afin de s'assurer que l'école sera construite à la satisfaction de l'industrie canadienne de la construction.

Prochaine mission à la mi-septembre

Bien que la portée du projet ait augmenté, l'équipe de gestion de projet a confiance dans sa conception et son plan fonctionnel. Le rapport géotechnique est maintenant terminé et a fait l'objet d'un examen et, au cours de la prochaine mission en Haïti, le groupe de travail rencontrera des entrepreneurs possibles et commencera le processus de sélection des superviseurs de chantier.

Nous afficherons d'autres mises à jour et photos après la prochaine mission en Haïti, qui aura lieu la semaine du 18 septembre 2011.